

Jahresbericht 2022

Das Jahr 2022 verlief nach den Coronajahren mit den Beschränkungen und besonderen Bedingungen und Regeln wieder in mehr oder weniger gewohnten Bahnen. Die Schäden die in dieser Zeit jedoch entstanden sind, vor allem bei den Kindern und Familien wirken immer noch sehr stark nach. Unsere Zusammenarbeit mit verschiedenen Organisationen und Familienhilfestellen sowie Sozialarbeitern bestätigen dieses Bild. Es fehlt vielen an alltäglichen Dingen. Wir sind als Verein dankbar in der Lage zu sein helfen zu können. Dies ist nur durch unsere Mitgliederbeiträge und Spenden möglich. Im vergangenen Jahr wurden wir auf vielfältige Weise wieder von verschiedenen Projekten unterstützt.

Der Rotary Club Eppelborn-Ilftal hat aus der zum zweiten Mal in eigener Regie organisierten „Charity Challenge“ einen Teil des Erlöses an die Kinder-Not-Hilfe Saar e.V. gespendet. Die Präsidentin des Rotary Clubs Eppelborn-Ilftal, Dr. Ingrid Madert-Groß, überreichte unseren beiden Vorsitzenden Wolfgang Hell und Eva Fuchs am 11.03.2022 den Spendenscheck.

Der Förderverein der Laurentius-Grundschule in Hülzweiler hat einen Schülerlauf auf dem Sportplatz in Elm veranschaltet. Am 19. Juli 2022 erhielten wir. eine Spende in Höhe von 2.100,61 Euro. Wir danken den Schüler/innen für viele gelaufene Runden zur Unterstützung unseres

Das Möbelhaus IKEA hat aus dem Erlös eines Flohmarktes der Kindernothilfe Saar e.V. einen Betrag in Höhe von 430 Euro gespendet. Am 13. Oktober 2022 wurde unserem Schatzmeister der Spendenscheck im IKEA Möbelhaus übergeben.

Das Deutsch-Luxemburgische Schengen-Lyzeum ist eine grenzüberschreitende weiterführende Schule in Perl, die gemeinsam von Luxemburg und dem Saarland getragen wird. In diesen beiden Ländern werden soziale Projekte mit dem Erlös des Spendenlaufs und Weihnachtsmarktes gefördert. Für das Saarland erhielt die Kindernothilfe Saar am 21. Oktober 2022 den Betrag in Höhe von 3000 Euro. Wir danken allen Schülern, Lehrern und Eltern für ihr Engagement.

Nachdem der rührige, 2014 gegründete Verein DC Kiwi e.V. mit seinem 1. Benefizturnier im Jahr 2019 ein ehrgeiziges Wagnis erfolgreich in die Tat umsetzen konnte, veranstaltete er am 01.10.2022 in und um sein Vereinslokal „Bistro Kiwi“ sein 4. Benefizturnier. Vom erhobenen Startgeld der Teilnehmer wurde ein Teilbetrag in den Spendentopf gegeben und dankenswerter Weise stellten sämtliche Turnierteilnehmer ihre gewonnenen Preisgelder für den guten Zweck zur Verfügung. Zudem spendete der Veranstalter das komplette "Steckgeld" (Einwurfgeld der Teilnehmer in die Dart-Automaten) sowie den beachtlichen Erlös aus dem Warenverkauf ihres Grillstandes. Auch sämtliche Sponsorengelder von Firmen, die sich auf dem Werbeplakat der Veranstaltung befanden und die jeweils mindestens 50 Euro gespendet hatten, landeten in dem am Veranstaltungsende prall gefüllten Spendentopf.

Bei der offiziellen Spendenübergabe am 28.11.2022 wurde der beeindruckende Betrag in Höhe von 963,72 Euro an unseren 1. Vorsitzenden Wolfgang Hell und unsere Beisitzerin Brigitte Himbert übergeben. Wir danken sämtlichen Sponsoren der Veranstaltung, die alle zu dem tollen Erfolg und großen Spendenergebnis mit beigetragen haben. Insoweit ergeht ein herzliches Dankschön an den DC Kiwi e.V. für die großartige Geste und das beispielgebende, vorbildliche soziale Engagement.

Am 15. August 2022 fand nach den coronabedingten Ausfällen der letzten Jahre wieder der Kindertag in Eppenborn statt. Wir haben an unserem Stand mit den Kindern Bügelperlenbilder gebastelt und unser bekannter Zauberer Pinki hat die Kinder mit verschiedenen Kunststückchen unterhalten.

Ebenso fand wieder unsere traditionelle Wunschbaumaktion in Zusammenarbeit mit der levo-Bank Eppelborn statt. In diesem Jahr konnten vom 21. November bis zum 09. Dezember die Kunden vom Weihnachtsbaum einen Weihnachtswunsch erfüllen. Der Baum wurde mit Wunschzetteln der Kinderwohngruppen des Hirzbachhofs (Hirzweiler) und des "Vinzenz-Pallotti-Hauses" (Neunkirchen) und der Eppelborner Tafel geschmückt. Alle Geschenke kamen rechtzeitig an und wurden am 13. Dezember an die Kinder übergeben.

Erstmals wurde die Weihnachtsbaumaktion in Zusammenarbeit mit der levo-Bank auch in Lebach durchgeführt. Dort konnten die Wünsche der Kinder der Tafel Lebach vom 24. November bis zum 16. Dezember vom Baum genommen werden. Am 20. Dezember wurden rechtzeitig zum Weihnachtsfest die Geschenke an die Kinder übergeben.

Dank den vielen "Wunscherfüllern", die in diesem Jahr konnten vielen Kindern mit liebevoll verpackten Päckchen ein schönes Weihnachtsfest bereitet werden.

Auf diesen Weg möchten wir uns auch gerne bei unseren Mitgliedern und Spendern für die tolle Unterstützung in diesem Jahr bedanken.

Die KINDER-Not-Hilfe SAAR e.V. war dank der Mitgliederbeiträge und der Spenden die uns zugeflossen sind wieder in der Lage, einigen Kindern aus ihrer Notlage zu helfen. Geholfen wurde unter anderem durch:

- Anschaffung therapeutischer Spiele für integrativen Kindergarten
- Delphintherapien
- Matratzen für Kinderbetten
- Möbel Kinderzimmer
- Kostenbeteiligung an Fahrzeug für Fahrten zu Therapien
- Mehrere Fahrzeugumbauten für Kinder mit körperlichen Einschränkungen
- Übernahme der Kosten für Fahrkarten zur Schule und Schulmaterialien
- Übernahme Kosten Schulfahrt
- Einkauf von Lebensmitteln für hilfsbedürftige Familien mit Kindern
- Bekleidung und Schuhe für Kinder
- Weihnachtsgeschenke für Kinder aus hilfsbedürftigen Familien

